



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. August 2018

Film, Homepage, Kultur

„Papst Franziskus – Ein Mann seines Wortes“ zum Saisonstart im Caligari

Die neue Saison im Caligari startet mit Wim Wenders' neuem Film über den Papst: Am Samstag, 4., und Sonntag, 5. August, 18 Uhr, ist in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, „Papst Franziskus – Ein Mann seines Wortes“ in der mehrsprachigen Originalversion mit deutschen Untertiteln und am Donnerstag, 30. August, 20 Uhr, in deutscher Fassung zu sehen.

Am 13. März 2013 wird Jorge Mario Bergoglio, Kardinal von Buenos Aires, zum 266. Papst der katholischen Kirche gewählt. Er ist der erste Papst vom amerikanischen Kontinent, der erste der südlichen Hemisphäre, vor allem aber der erste Papst, der sich den Namen Franziskus gibt – nach Franz von Assisi (1181–1226), einem der meistverehrten christlichen Heiligen und Reformers, der sein Leben „Schwester Armut“ sowie der Liebe zur Natur widmete. Mit Papst Franziskus begibt sich Regisseur Wim Wenders auf eine Reise, in deren Zentrum die Gedanken dieses Mannes stehen: seine Haltung zu globalen Problemen und sein Reformbestreben innerhalb der Kirche.

Das visuelle Konzept des Filmes ist die Begegnung des Zuschauer mit dem Papst von Angesicht zu Angesicht: Es entsteht ein Gespräch zwischen ihm und der Welt. Papst Franziskus teilt hier seine Vision einer Kirche, die von tiefer Sorge um die Armen geprägt ist, spricht über Umweltfragen, soziale Gerechtigkeit und sein Engagement für Frieden an den Kriegsschauplätzen dieser Welt und zwischen den Weltreligionen.

Eintrittskarten zu sieben, ermäßigt sechs Euro gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und an der Kinokasse. Informationen sind auch im Internet unter www.wiesbaden.de/caligari zu finden.

+++